



Die Vize-Schweizer-Meister (von links): Stefan Bächtold, Stefan Thoma, Reto Lienhard, Urs Thoma, Andy Hofer. Bild: zvg

Senioren des TV Männedorf sind Vize-Schweizer-Meister

MÄNNEDORF. Für den Final des Leichtathletik-Mannschafts-Mehrkampfes (LMM) in Interlaken qualifizierten sich die besten Teams aus der Schweiz anhand regionaler Vorausscheidungen.

Der vierte Rang der Seniorenmannschaft (Mindestalter 30 Jahre) des Turnvereins Männedorf in der Qualifikation weckte Hoffnungen. Am Samstag, 15. September, frühmorgens begann der Fünfkampf mit dem Start des 100-Meter-Laufs. Die fünf Athleten erzielten teilweise hervorragende Zeiten. Der anschliessende Weitsprung verlief ebenfalls sehr gut.

Leider verletzte sich dabei Stefan Bächtold und musste nach dem Kugelstossen den Wettkampf aufgeben. Für die vier im Wettkampf verbliebenen Turner hiess es nun durchkommen. Nach dem Kugelstossen

wurden beim Hochsprung die Nerven massiv strapaziert, stand ein Athlet doch kurz vor dem Ausscheiden. Aber es klappte, und so wurde vor der letzten Disziplin gerechnet, welche Zeiten und Punkte für ein Top-Ergebnis nötig sind.

Beim abschliessenden 1000-Meter-Lauf wurden nochmals alle Kräfte mobilisiert, und mit einer Willensleistung liefen die vier Athleten nach 3 Minuten innerhalb von 15 Sekunden ins Ziel. Schon bald war klar: Mit einem Total von 12 557 Punkten – nur 228 Punkte hinter dem Sieger – konnten die Senioren des TV Männedorf nach 2009 ihren zweiten Erfolg als Vize-Schweizer-Meister feiern. Stefan Bächtold, Andy Hofer, Reto Lienhard, Stefan Thoma und Urs Thoma krönten damit eine tolle Wettkampfsaison. (e)